caminar juntas con realismo y esperanza, desplegando la gracia fundacional para compartir vida en plenitud."

Día 7: Reconocer y valorar la misión de los laicos

Con una oración preparada por la provincia de Nava Jevan, comenzamos nuestro día. Como símbolo para crear lazos y amistades, cada uno de nosotros recibió una pulsera tejida por los niños de la calle de Nava Jeevan.

"Ven Espíritu Santo, abre nuestros corazones para escuchar tu voz."

Luego, nos reunimos por provincia y región para intercambiar y presentar lo que se ha compartido con los laicos en nuestros países:

- ✓ Provincia de Europa
- ✓ Región África del Oeste
- ✓ Provincia de México y Honduras
- ✓ Región de Egipto y sector del Líbano
- ✓ Sector de Maine y sector de Inglaterra e Irlanda
- ✓ Provincia de San José de la India
- ✓ Nava Jeevan Provincia de la India

A las 2:30 pm, todas estábamos atentas a la pantalla Zoom, para el compartid de los laicos que representan a todos los equipos comprometidos con nosotras en nuestras provincias, regiones, sectores:

- > Sr. Philippe ANTONY: delegado para compartir su caminar en la tutela escolar en Francia
- Sra. Chantal ORGERET: Representante de la dirección de nuestros tres EPHAD
 (Establecimiento de Alojamiento para Personas Mayores Dependientes) en Europa.
- Sra. Anne de Lapasse : representante de la asociación privada de fieles Jean Pierre Médaille.
- > Sra. Luna PAUL de la India: representante de los laicos.
- Sra. Yolanda NAVARRETE OLVERA: representante de la familia San José en México - Honduras.
- ➤ Tony FREDETTE candidato "agregada" asociado en Maine USA.

Cerramos nuestro con una oración personal y haciendo memoria del compartir de los laicos quienes hicieron la presentación y de quienes representan. Pedimos gracia al Señor: que nos ilumine sobre el futuro de nuestra historia con los laicos.